

NOTICE

SUR LA

Congrégation du T. S. Sacrement



Nous croyons être agréables et utiles à nos Confrères en leur donnant un aperçu sur la Congrégation du T. S. Sacrement, son but, sa raison d'être, sa règle et ses œuvres.

L'Association des Prêtres-Adorateurs est une des œuvres dont la Congrégation est la mère, elle est une des plus fécondes et des plus glorieuses pour l'Institut. Nous ne doutons donc point que chacun de ses membres ne soit désireux de connaître cette Congrégation religieuse à laquelle il est affilié et dont il partage les grâces et les biens spirituels.

Puis, en publiant ces lignes, nous formulons un désir qui est aussi un appel. Nous voudrions voir chacun de nos Associés aider, dans la mesure de son pouvoir, au recrutement de notre Congrégation, et contribuer à rendre nombreuse et florissante la cour eucharistique de Jésus-Hostie, en nous envoyant les sujets qu'ils croiraient aptes à devenir religieux du T. S. Sacrement.

Il est vrai que jusqu'ici, ce recrutement s'est fait avec succès au Canada ; notre Noviciat qui date de deux ans seulement et qui pourtant compte actuellement 30 novices est bien fait pour nous consoler et nous encourager à faire appel à la piété et au zèle de nos Prêtres-Adorateurs.

Sommes-nous téméraires en pensant que peut-être la vocation eucharistique, apparaissant dans sa grandeur et dans sa nécessité actuelle, attirera le cœur de quelque confrère et le portera à venir se consacrer plus étroitement à Jésus-Eucharistie comme son adorateur et son apôtre ? Le passé semble donner raison à cette espérance, car déjà cinq Prêtres-Adorateurs du Canada sont entrés dans la Congrégation et sont maintenant Religieux du T. S. Sacrement.

Puisse cet heureux mouvement eucharistique se continuer et se propager : puisse Jésus au Sacrement avoir un jour comme maintenant au Ciel des adorateurs et des serviteurs par centaines de mille : *Millia millium ministrabant ei, et decies millies centena millia assistabant ei !*

I. — Aperçu historique.

La Congrégation du Très Saint Sacrement est de fondation récente. Reconnaissant hautement les glorieux services et les titres nombreux des autres Congrégations, ses ainées, elle ne peut revendiquer pour elle que la grandeur de son but et les